

# Wakil Gubernur Jawa Barat Ingatkan Kafilah MTQ Nasional 2020 untuk Luruskan Niat

Vina Chandratika

- 15 November 2020, 12:10 WIB



Wakil Gubernur Jawa Barat, Uu Ruzhanul Ulum. /Humas Jabar

**PR SUMEDANG** – Musabaqah Tilawatil Qur’an (MTQ) Tingkat Nasional XXVIII tahun 2020 kini sedang digelar di Kota Padang dan Kabupaten Pariaman, Sumatera Barat, dari 12 sampai 21 November 2020.

Seperti tahun-tahun sebelumnya, [Jawa Barat](#) selalu mengirimkan peserta untuk mengikuti lomba [MTQ](#) Nasional di semua cabang.

Wakil Gubernur [Jawa Barat](#), [Uu Ruzhanul Ulum](#), yang akrab disapa Kang Uu turut mendukung serta memberi pesan kepada [kafilah Jawa Barat](#) yang mengikuti kegiatan tersebut.

“Supaya kita mendapatkan pahala. Hati kita harus mardhotillah, sabilillah, maka niatkan yang lurus untuk mendapat ridho Allah SWT dalam rangka meninggikan syiar-syiar agama Allah SWT,” tuturnya, Minggu, 15 November 2020, dikutip dari Antara.

Kang Uu juga menenangkan anggota [kafilah MTQ](#) Jabar agar tidak tegang dalam mengikuti kegiatan tersebut, meski ditargetkan meraih juara umum.

“Saya tidak berharap adik-adik terbebani sehingga sesuatu penuh kekakuan, ketegangan,” ujarnya menenangkan.

“Adik-adikku harus tampil dengan segala kemampuan, tanpa beban. Rileks saja,” sambungnya.

Kang Uu juga kembali memberi semangat agar anggota [kafilah Jawa Barat](#) tidak merasa terbebani, sehingga tampil prima.

“Harus tenang karena siapa yang juara sudah tercatat di lauhul mahfudz. Kita hanya menjemput takdir saja. Optimis harus, tapi jangan jadi beban,” tutur Kang Uu.

Wakil Gubernur [Jawa Barat](#) itu mengatakan, kalau mental kuat, segala kemampuan akan maksimal. Kalau grogi, yang disiapkan jadi buyar.

“Siapkan minimal mental. Mental bertanding harus siap,” ujarnya menegaskan.

Tak hanya soal niat dan mental juara saja, Kang Uu juga mengingatkan kepada [kafilah MTQ](#) Jabar untuk tetap menjaga kesehatan dan disiplin mengikuti protokol kesehatan Covid-19.

“Suasana [MTQ](#) tahun ini berbeda karena sedang dalam suasana Covid-19. Terapkan pola hidup bersih dan sehat (PHBS), jaga tidur, jaga makan, pikiran jangan terganggu. Kalau ada waktu, sempatkan olahraga,” tuturnya memberi nasihat.

Dilansir Pikiran Rakyat Sumedang dari Antara, jumlah anggota [kafilah Jawa Barat](#) yang mengikuti [MTQ](#) Tingkat Nasional XXVIII/2020 yaitu 126 orang.

“Kafilah Jawa barat mengikuti 7 kategori lomba [MTQ](#) Tingkat Nasional 2020,” ujar Dewi Sartika, Ketua Umum lembaga Pengembangan Tilawatill Qur’an.

Dewi menyebutkan 7 kategori lomba yang diikuti yaitu tilawah untuk remaja/ anak/ dewasa; tahfidz qur’an 1 juz, 5 juz, 10 juz, 20 juz, dan 30 juz; tafsir bahasa Arab/ Indonesia/ Inggris; syarhil qur’an; takmil qur’an; serta lomba kaligrafi dan karya tulis ilmiah Al-Qur’an.

“Mari kita sama-sama berdoa kepada Allah SWT, mudah-mudahan untuk tahun ini, dengan tekad, ikhtiar, dan niat luar biasa dari berbagai pihak, [Jawa Barat](#) bisa dapat prestasi memuaskan, bisa menjadi juara umum,” kata Dewi berharap Jabar juara umum setelah penantian selama 10 tahun.\*\*\*

Editor: Linda Rahmadanti

Sumber: <https://sumedang.pikiran-rakyat.com/jawa-barat/pr-56963308/wakil-gubernur-jawa-barat-ingatkan-kafilah-mtq-nasional-2020-untuk-luruskan-niat?page=all>